

DANKSAGUNG

Wir danken von Herzen für die liebevolle Anteilnahme, die wir beim Abschied unseres geliebten

Alfred Steinemann

erfahren durften.

All die Zeichen der Verbundenheit und das Mitgefühl haben uns sehr berührt.

Ganz herzlichen Dank für die vielen Kondolenzschreiben und grosszügigen Spenden so wie für die vielen Blumen.

Ein herzlicher Dank an Pfarrer Rolf Meister für seine tröstenden Worte.

Ein besonderes Dankeschön geht an die Frauen der freiwilligen Arbeit für die liebevolle Unterstützung.

Danke der Spitex Seuzach und dem Personal des Alterszentrum Geeren für die fürsorgliche Betreuung.

Danke den Schulkameraden für den schönen Grabschmuck.

Die Trauerfamilie

Seuzach im September 2016